



Pr: Diaria  
Tirada: 16.533  
Dif: 13.503

## Fermín Aldeguer, desde el hospital: «Volveré pronto»

**MOTO GP**

**LA VERDAD**

Por fin llegan noticias desde el hospital de Fermín Aldeguer. Después de unos días de silencio, el piloto murciano subió ayer a sus redes sociales una foto desde la cama del hospital y una sonrisa que tranquiliza bastante a los afi-

cionados. Está ingresado desde el pasado viernes en el Hospital Universitari Dexeus, donde fue operado de una fractura de la diáfisis del fémur de la pierna izquierda. «Es tiempo de reiniciar con el mismo espíritu de lucha. Ya hemos dejado atrás lo peor. Volveré pronto», escribió el piloto de La Nora, de 20 años.



Fermín Aldeguer, sonriente, en la cama del hospital. **GRESINI RACING**

Desde su equipo, el Gresini Racing confirmaron que la operación fue un éxito y ahora el piloto apura sus últimas horas ingresado antes de recibir el alta para irse a casa. La pretemporada está a la vuelta de la esquina y obviamente Aldeguer se la va a perder entera. Una fractura de fémur necesita entre seis y diez semanas de reposo para que el hueso suelde como debe. Y parece complicado que el murciano pueda estar en el primer gran premio del año, el de Tailandia del 27 de febrero. Lo normal es que sea baja.